

BOL

28 SEPTEMBRE 1956.-

PARIS.- (75)

Est-ce un engin mystérieux ou, plus simplement, une étoile filante qui a traversé hier soir le ciel de Paris, à 19 h 37. Telle est la question qu'on se pose dans la capitale.

A cette heure là, en effet, au-dessus de la porte de la Chapelle, une tache très brillante se déplaçant très vite vers le Sacré-Coeur.

C'était un disque, nous a déclaré M. Hubert KOCH, demeurant, 30, rue Didot, qui était très lumineux : je travaillais près de la porte de la Chapelle quand j'ai vu cet engin, volant très bas et sans aucun bruit. Il laissait derrière lui une trace rouge et blanche : je l'ai suivi pendant quelques secondes, puis il a disparu...."

D'autres témoins ont fait une déclaration analogue. Mais tant à la tour de contrôle d'ORLY qu'à celle du Bourget rien d'anormal n'a été remarqué.

(1) Sur le radar d'ORLY, aucun écho n'a été relevé. Certes, si l'engin volait très bas, il peut ne pas avoir été vu au radar - mais, dans ce cas, des pilotes d'avions décollant ou atterrissant l'auraient sûrement aperçu. Or, aucun pilote n'a signalé d'engin suspect dans l'air.

(2) Un observateur de la tour de contrôle du Bourget a certes aperçu, vers 19 h 30 une traînée brillante dans la région NORD-EST de Paris. Selon cet observatoire il s'agirait d'une étoile filante.